

中央小学校6年

米津昌哉くん



荻谷小学校6年
羽田朱李さん



ぼくの町、幸田町

ぼくたち兄弟は、とにかく外で遊ぶのが大好きで、よく夏になると家の草むらに行つてトカゲやバッタやカマキリをつかまえて遊んでいました。近くのコミュニティセンターに行ってボールを蹴つたり、自転車の練習をしたりしてとても思い出のある所がいっぱいあります。

ぼくは、横浜にある徳田町では、近いの幸田駅前開発を進めた幸田駅ができたりして、便利になりました。幸田駅前には、かわいいお店ができて、明るく親しみやすい雰囲気です。町内には、商店街やスーパー、コンビニもあり、欲しいものは近くで買えると、幸田町は、とて



幸田町のような緑がたくさんの所に住みたいですね。

3月17日、新駅「相見駅」が誕生しました。

長いエスカレーター、おしゃれな形のトイレ、噴水のある公園・・・とてもすてきな駅です。開業して3か月ですが、修学旅行、部活動の練習試合、友達との外出など、もう何度も利用しています。

駅のまわりでは住宅やショッピングセンターの建設が行われ、相見駅を中心とした開発が進んでいます。

北部中学校3年

渡辺早紀さん



がいます。イベントを盛り上げていて、楽しいです。私は、こんな住みやすく、楽しい幸田町が大好きです。

住みやすい幸田町

も住みよい町だと思いま

す。
私は、幸田町の特産物をアピールするためには、特産物館みたいなものができたらしいなと思いました。特産物を売り、もつとたくさんの人々に知つてもらえればうれしいと思



発展と調和 ～相見駅誕生～



この広報紙は地球にやさしい再生紙を使用しています。

PRINTED WITH
SOY INK™
Soybean Oil Ink Association

絵：牧野次男さん（芦谷）

こうた 議会だより ●平成24年7月26日

16